

Jahreshauptversammlung des GSV Dürnau am 15.03.2024

Der 1. Vorsitzende des GSV Dürnau konnte in der Kornbergstube 28 Mitglieder sowie Herrn Bürgermeister Wagner begrüßen. Bevor in die Tagesordnung eingestiegen wurde, gedachten die Anwesenden den verstorbenen Mitgliedern Karl Hees und Helmut Maier.

Im Anschluss ging der 1. Vorsitzende nochmals auf das vergangene Jahr ein.

Ein Jahr ohne Pandemie ist vorüber. Alle geplanten Veranstaltungen des Hauptvereins konnten durchgeführt werden, sei es der Kinderfasching, Schülerferienprogramm oder die Kinderweihnachtsfeier.

Auch alle Angebote, Events der einzelnen Abteilungen konnten durchgeführt werden. Die entsprechenden Berichte sind im Berichtsheft abgedruckt.

Finanziell steht der Verein relativ solide da.

Bezüglich der Entwicklung der Mitgliederzahlen sind wir auf einem guten Niveau. Gegenüber dem Vorjahr hat sich die Mitgliederzahl um 28 auf nunmehr 706 erhöht. Dies zeigt, dass der GSV an Attraktivität nicht verliert.

Ziele für die Zukunft sind die Weiterentwicklung der Jugendarbeit, Durchführung von kleineren Events, wie Dorffest, Schülerferienprogramm, Kinderjahresfeier u.s.w.

Solche Aufgaben sind nur machbar, wenn auch ehrenamtliche Helfer und Verantwortliche gefunden werden, die diese Aufgaben allein oder im Team übernehmen.

Zum Abschluss seines Berichtes sagte der Vorsitzende auch Dank:

Bei Sabine Rupprecht-Schmidt, als Chefin des Geschäftszimmers, welche die Vorstandschaft sehr unterstützt und den GSV am Laufen hält.

Bei Herrn Bürgermeister Wagner und dem Gemeinderat. Die Gemeinde hat stets ein offenes Ohr für die Belange des Vereins. So konnte letztes Jahr zusammen mit dem Bauhof die neue Kugelstoßanlage errichtet werden, die dem 3. Tennisplatz weichen musste.

Letztendlich bedankte er sich bei allen ehrenamtlichen Helfern, Mitstreiter und auch bei unseren Mitgliedern, die alle dazu beitragen, dass eine Gemeinde/ ein Verein lebt.

Die Berichte der weiteren Vorstände, Bereiche und der einzelnen Abteilungen sind im Jahresberichtsheft enthalten und können bei Bedarf im Geschäftszimmer oder auf der Homepage eingesehen werden.

Die beantragte Entlastung des Kassiers und der Vorstandschaft wurde von Bürgermeister Wagner vorgenommen. Die gesamte Vorstandschaft wurde von der Hauptversammlung einstimmig entlastet.

Bei den anschließenden Wahlen wurden folgende Funktionen wieder besetzt:

1. Vorstand: Jürgen Gassenmayer (Wiederwahl)

3. Vorstand: Dennis Schneider (für Alex Siegele, welcher nicht mehr kandidierte)

Hauptschriftführer: nicht besetzt

Kassenprüfer: Klaus Wellert und Jürgen Motzer

Gesamtjugendleiter: nicht besetzt

Frauenbeauftragte: Sabine Rupprecht-Schmidt
Unfallsachbearbeiterin: Anne Ziegelin
Wirtschaftsführer: Manfred Frey

Nach der Bekanntgabe der gesamten Funktionsträger und Zusammensetzung des Hauptausschusses konnte der Vorsitzende die harmonisch verlaufende Sitzung um 21:52 Uhr schließen.